

かほく あい こども園だより

平成30年1月30日 第11号

社会福祉法人 敬愛信の会

かほく あい こども園

発行責任者 園長 八矢 好幸



子どもたちが一つになる時間

園長 八矢 好幸

ちょっと前の話になりますが12月19日にこども園内でクリスマス会が行われ、その折にピアノコンサートを行いました。クリスマスにちなんだ曲がメドレーで流れた時には、じっくり耳を澄まして聞いたり、知っている曲の時には歌詞を口ずさんだり体を動かしたりしながら聞いていました。



コンサートも後半に入った時に、リズミカルな『恋のダイヤル6700』の曲が流れました。そう、年中組の皆さんのが生活発表会で披露した曲です。すると子どもたちが一斉に立ち上がり踊り出したのです。中には、ステージに上がって踊りだす子も沢山いて、会場が熱気にあふれました。生活発表会の後、曲を流す度に自由に踊っている姿を見ていきましたが、今回全員が曲に乗って踊りだす様子を目の当たりにして、まさに全身を使って音楽を楽しんでいることを感じました。同時に、園の子どもたちが一つになっているなど感じた瞬間でした。

また、1月11日には餅つき大会がありました。年長の保護者役員の皆さんからお手伝いをしていただき、ふかした餅米から餅つきを行いました。子どもたちは米からお餅ができる過程を、不思議そうに興味を持って見ていました。役員の方々が餅についている時や、年長の皆さんのが交代で餅つきをしている時も、1歳児から年長児のみんなが掛け声をかけ合ったり応援をしたりして励ましてくれました。この時も園が一つになっているなど感じて、行事に集中している姿は本当にいいなと思ったところです。

それぞれの年齢ごとの活動もありますが、みんなで一つになって行う活動をこれからも大事にしたいと考えています。



おもちつき



先日、1月11日にもちつき大会が行われました。

保護者会の石山会長と佐藤副会長、そして年長役員の黒田さん、武田さん、小和田さん、水戸部さんがお忙しい中、駆けつけてくださいり、子ども達のため力いっぱい餅をついてくれました。おかげで腰のあるおいしいお餅を食べることができました。ありがとうございました。

子ども達はお腹がいっぱいになるまで、何回もおかわりをして、用意したお餅はすっかりなくなりましたよ！





ことしも満開！ だんご木かざり

室内安全、無病息災を願う小正月行事のだんご木を作りました。みずきの木に、年長児が小さい子に教えながら作ってくれた3色だんご、そして各クラスで工夫を凝らして作ったコマやダルマ、おかげに干支のイヌなどを花が咲いたように華やかに飾り付けています。しばらく飾っておきますので、お迎えの時にご覧ください。



さくらんぼ組さんへ(4月からのお知らせ)

年少児になると園内で内ズックをはいて過ごします。底のあまり厚くない、安価なパレーシューズで十分です。足のサイズに合ったものをご用意ください。ズック袋(手作りでも市販のものでも構いません)に入れて新学期に持たせてください。

また年少に進級する時にクレヨンや粘土など保育用品の購入があります。毎年購入の用品の他に3000円程追加でかかります。詳しい内容については近くなりましたらお知らせいたしますので、よろしくお願ひいたします。

1月29日現在、こども園ではインフルエンザの感染は0名です。これから増えていくことが予想されます。いつもと様子が違う時は、無理をさせずお家で見ていただくな、登園する場合は、朝の様子を職員へ伝えて頂けますと、健康観察の参考になります。ご協力をお願いいたします。

長靴にも大きく名前を 書きましょう！

同じような長靴をはいているお子さんが多いため、名前を見える所に書いてください。中敷きにも書いていただければ、乾かす時に迷子になりません。

また長靴は丈が長く濡れにくいものでお願いします。ブーツや雨用の長靴は雪遊び中にすぐ濡れてしまい冷たくなってしまいます。



2月

- 1日（木）園外活動（年少児）
- 2日（金）節分 豆まき
- 5日（月）卒園記念写真撮影（年長児）
- 6日（火）チューブすべり（年長児）
手作り弁当の日
- 7日（水）かもしかクラブ（全園児）
- 8日（木）誕生会
- 14日（水）身体測定（1・2歳児）
- 15日（木）身体測定（年少児）
- 16日（金）身体測定（年中・年長児）
- 22日（木）お店やさんごっこ
- 23日（金）避難訓練
布団持ち帰り



個人情報の為
削除しています



ちょっとお知らせ…

今年度の卒園式は3月27日（火）です。
給食はなく、おにぎりと果物持参の日です。

